

連休でちょっと一息・・・さあ5月も頑張るぞ！

新年度が始まり、最高学年としての行事や委員会活動など、何かと忙しい日々が続いていましたが、1か月が過ぎ、学校のリーダーとしての立ち振る舞いも板についてきました。朝登校し、早々と委員会活動や一年生のお世話に出かける様は「かっこいい」の一言！まさに、「役割で人が育つ」そして、GW明けには、学習にじっくり取り組める時期になります。生活リズムの崩れから体調を崩す児童や、授業中に眠そうにする児童の姿が予想されます。五月病に負けない心や体をつくるには、早めの起床や就寝、しっかり朝ご飯で生活リズムを整えることが必要です。楽しく元気に登校できるようサポートをお願いします。引き続き、ご支援・ご協力よろしくお願いします。



今月の行事予定

- 1(木) 1年生を迎える会
尿・ぎょう虫検査(～2日)
- 2(金) 13:30下校
- 3(土) 憲法記念日 4(日) みどりの日
- 5(月) こどもの日 6(火) 振替休日
- 7(水) 校長講話
- 9(金) 春の遠足
- 12(月) 委員会
- 13(火) 体力テスト ※体育着
- 14(水) いじめ0集会・体力テスト ※体育着
- 19(月) 13:30下校
- 23(金) 13:30下校
- 26(月) クラブ



今月の学習予定

- 国語 時計の時間と心の時間
- 社会 わたしたちの暮らしを支える政治
- 算数 文字と式
- 理科 動物のからだのはたらき
- 家庭 わたしと家族の生活
- 図工 平和&歯&交通安全のポスター
- 体育 マット運動、バスケットボール
- 音楽 歌声をひびかせて心をつなげよう
- 総合 平和について



※ 翌日の時間割&持ち物の確認をお願いします。
「忘れ物ゼロ」は、学力向上の第一歩です😊

ありがとうございました

先日の個人面談は、お忙しい中来ていただきましてありがとうございました。お渡しした資料はぜひ目を通されてください。また、個人面談で確認させて頂いたことは、今後の学級運営の中で活かさせていただきます。今後も保護者の皆様には授業参観などで学校に来て頂くこともあると思いますので、その際はよろしくお

携帯電話の使用について

学校で携帯電話の持ち込みが発覚した場合には、保護者に連絡させていただきます。便利な道具ですが、使い方によっては、迷惑をかけたリトラブルに巻き込まれたりしてしまう恐れがあるため、十分な配慮が必要です。

ご家庭でも、常に保護者の管理、そして約束ごとなどのトラブル防止対策をお願いします。

学校でも、ネットモラルに関する指導を予定しています。もし、気になることがありましたら、担任まで連絡いただくと助かります。



忘れ物の確認を

新学年がスタートして1ヶ月が経ちますが、学習用具を忘れる児童がいます。時間割を確認して、準備をお願いします。また、絵の具セットや習字セット等、まだの方は早めに持たせてください。

日曜参観日6/1

今年度初の授業参観日が6月1日(6/2振替休日)予定されています。子どもたちの授業の様子、友達との関係など、学校でどのように過ごしているのかご覧下さい。きっと、家庭では見られない素敵な一面が発見できるはずです。たくさんの方の参観をお待ちしています。詳細は後ほど、お手紙でお知らせ致します。